## 2023-2024 | 世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

ハートフル ロータリー

第3312回 例会報告 2023. 9.12 (火)

例会日…火曜日(12:10)~ヴォレ・シーニュ(群馬県庁31階)

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL https://www.maebashi-rc.jp/

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

長…廣田 哲也 幹 事…伊藤 雅典

クラブ会報委員長…平出 武史

者…黒﨑

# 例

点 鐘 廣田会長



ロータリーソング 「それでこそロータリー」

会長報告・会長の時間 廣田会長

会長の時間です。

以前、この時間でサッカー以外のワールドカップの お話をさせて頂きました。結果は、女子のサッカーは ベスト8、優勝はグループステージで日本が4-0で 勝ったスペインでした。結果だけを見ると日本も優勝 できる力は充分にあったといえるでしょうし、それな りに日本でも盛り上がりがあったと思います。次に男 子のバスケット。日本は予想通り1次ラウンド敗退と なりましたが、順位決定ラウンドに回ってから、脅威 的な逆転劇を繰り返し、アジア最上位の19位となり、 来年のパリオリンピックの出場権を獲得しました。参 加できるのは12か国ですから、順位はともかくその 盛り上がりは理解できます。ちなみに優勝は予想外の ドイツでした。優勝候補筆頭のアメリカはメダルにも 届かず4位という結果となりました。

これで思い出すのが1988年のソウルオリンピック でアメリカは学生中心のチームで銅メダルに終わりま した。国技ともいえるバスケットで屈辱的な敗北をし たアメリカは国の威信を掛けて、次のバルセロナオリ ンピックで、当時のNBAのトップ選手でチームを編

成しました。皆さんもご存じ だと思いますが、マイケル・ ジョーダンもメンバーにいま した。このチームは"ドリー ムチーム"と言われ、アメリ 力大陸予選からオリンピック の決勝まで全14試合すべて 100得点以上でとにかく圧倒 的な強さで金メダルを獲得し



ました。

#### 【言い忘れた部分】

今回のワールドカップの結果で早くも何人かの有名な NBAのスター選手が来年のパリオリンピックにアメリ 力代表で出てもいいと表明しているようです。もし実現 し、日本と対戦することがあれば、結果はともかくそれ はそれでとても興味深い楽しみなことだと思います。

最後になりますがそのドリームチームでジョーダン と並び大活躍した選手でアーヴィン・ジョンソンという 選手がいました。NBAでのチームはLA・レイカーズそ うです、昨年八村が移籍したチームです。そのジョンソ ンの背番号32はチームの永久欠番になっています。ポ ジションは日本の富樫や河村と同じポイントガードで す。ただし彼の身長は2メートルありました。デカい体 ながら細かなパス、そして今では当たり前になっている ノールックパスを多用してチームの金メダルに貢献し ました。その華麗なボール回しやとんでもない方を向き ながらパスを繰り出すプレイスタイルで彼は"マジック" というニックネームが付き、一般的には"マジック・ジ ョンソン"と言われています。ちなみに私の一番大好き なNBAプレイヤーです。

この後のアトラクションでは、こちらも素晴らしい マジックをご披露いただけるということで大変楽しみ にしております。

以上、会長の時間を終わります。

#### 幹事報告 伊藤幹事

### 1. 夜間例会の件

本日の駐車場の件ですが、 県庁駐車場ご利用の方は夜 10:30までに出庫をしてい ただきますよう宜しくお願 い致します。また、代行、



タクシーをご利用なさる方は各自の手配にてお願 い致します。

### 2. 70周年ビジョン委員会開催の件

明日、9月13日(水)は、第8回70周年ビジョン

委員会が前橋商工会議所3階アネモネにて18:00 より開催されます。出席予定会員の皆さまは宜し くお願い致します。

3. 次回例会会場並びに70周年正副部会長アドバイザー会議の件

来週9月19日(火)の例会は休会となります。 次回の例会は9月26日(火)、会場はロイヤルチェスター前橋となります。また当日は、第6回70周年正副部会長アドバイザー会議も例会終了後、行われます。出席予定会員の皆さまは宜しくお願い致します。

副幹事報告 横田副幹事 例会変更のお知らせ 富岡RC、富岡中央RC



出席報告 池畠会員

会員数:115名 出席者:67名 欠席者:48名 本日出席率:61.47%

二コ二コBOX 加藤会員

■廣田 哲也…今年度最初の 夜間例会です。皆さん、 どうぞお楽しみ下さい。 そして親睦委員会の皆 さん、本日はありがと うございます。





■渡邉 裕士…オリックスついにマジック10まできました!我らが山本由伸2年連続のノーヒットノーラン達成。(82年ぶり)喜びの気持ちを込めて少々。(2週連続すいません。)

# 懇 親 会



懇親会司会 渡邉会員



親睦・ロータリー家族委員



乾杯 関口パスト会長



テーブルマジック



中締め挨拶 岡部会長エレクト















※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます